



蔵王小学校ローズガーデンが



「学校ばら花壇大賞」を受賞



昨年度のばら花壇コンクールでは「学校花壇 ばらいっぱい賞」をいただきましたが、今年度は学校のばら花壇の中で、最も優秀であると認められ、「学校ばら花壇大賞」をいただきました。

これまで、蔵王小学校ローズガーデンを 6 年生、学校支援委員さん、そして教職員が中心となってお世話をしてきました。また、今年度からは 5、6 年生が一緒になって世話をしようと、取組をスタートさせたタイミングでの大賞受賞でした。この賞は、学校だけでなく、これまでお世話をしてきた卒業生、そして長くご支援いただいている学校支援委員さん、地域の皆様全員が受賞したものだと考えています。

今年度から蔵王小学校では、2025 年に開催される「世界ばら会議福山大会」にむけて市内の学校で取り組む「School Rose Garden Project」に参加し、ばらを通じた学びをつくることにしています。福山でなぜばらを大切にしているのか、ばらに込められた願いは何か…といった、“福山のばら” から探究を進め、蔵王小学校ローズガーデンを子どもたちの学びの場の中心のひとつとしていきたいと思えます。



コンテスト審査会の頃のばら花壇



ばら祭り 2 日目 (5 月 28 日) に行われた表彰式

表彰式には、6 年生の久下本さん、古林さん、5 年生の太田さん、高橋さん、学校支援委員の大河内さん、校長の福田が登壇しました。また、蔵王小学校、蔵王学区の方々もステージ前に来てくださり、一緒にお祝いしました。ありがとうございました。

蔵王小学校の外観が、生まれ変わります

昨年度 3 学期に、福山市教育委員会が蔵王小学校のプールを塗装していただき、とてもきれいになりました。子どもたちは、今夏、きれいになったプールで泳ぐことを、とても楽しみにしています。

更に今年度は、校舎の外壁劣化改修工事をしていただくことになりました。現在、予定している工期では、7月中旬に校舎周りに足場を組んでシートで覆い、8月から12月頃にかけて外壁の改修、防水工事、塗装等を行う予定です。校舎がシートで覆われたり、運動場の一部に現場事務所と作業用駐車場を設置したりと、子どもたちや運動場を利用される団体の方にご不便をおかけすることもあるかと思えます。しかし、校舎が安全できれいになるなど、子どもたちの学習環境整備につながりますので、どうか、ご理解、ご協力をいただきますようお願いいたします。工事の詳細が決まりましたら、あらためて学校だより等でお知らせします。

蔵王小学校・学区民大運動会開催

今回、初めて小学校と蔵王学区との合同での運動会を開催いたしました。学区内の多くの方とのあたたかなつながりができたと思います。また、運動会終了後、運動場に全くごみが残らなかったことも、とてもすばらしいことでした。保護者、地域の皆様が、蔵王小学校の子どもたち、そして蔵王小学校を大切に思う気持ちを強く感じました。学校だよりの紙面ではありませんが、ここに感謝の気持ちをお伝えしたいと思えます。ありがとうございました。



蔵王学区放課後子ども教室協働活動サポーター募集

【蔵王学区放課後子ども教室実行委員会からのお知らせとお願い】

今年度も、5月から蔵王学区放課後子ども教室が始まりました。今年度は1～3年生の25名が参加しています。ぜひ、多くの方にサポーターとしてご参加いただきますよう、ご案内とお願いをいたします。

放課後子ども教室では、放課後の子どもの居場所づくりとして、子どもたちがやってみたい活動（絵本の読み聞かせ、囲碁、将棋、工作、スポーツ…など）を、サポーターの方に一緒にしていただいたり、見守っていただいたりしています。子どもとのひとときを楽しんでいただけるのではないかと思います。

つきましては、参加ご希望の方は、蔵王小学校（084-923-3927）または蔵王交流館（084-923-0915）へお知らせください。お気軽に、どうぞ！

今年度、今後の予定：6月22日（木）、7月12日（水）、9月28日（木）、
10月26日（木）、11月8日（水）、2月22日（木）